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         ATA DA TRIGÉSIMA OITAVA (38ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pela Sra. Vereadora Sônia Regina Rodrigues 

Módena; secretariada pelo Sr. Vereador Luis Roberto Tavares. 

 

 

Aos 07 dias do mês de novembro do ano dois mil e 

vinte e dois, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo 

Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pela 

Sra. Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena; secretariada 

pelo Sr. Vereador Luis Roberto Tavares, a trigésima oitava 

(38ª) Sessão Ordinária do Segundo (2º) Ano da Décima 

Oitava (18ª) Legislatura da Câmara Municipal de Mogi 

Mirim, previamente programada e devidamente convocada 

nos termos da Relação da Matéria, datada de novembro de 

2022.  Às 18h30, feita a primeira chamada nominal dos Srs. 

Vereadores pelo 1º Secretário, nos termos do disposto no 

Artigo 109, da Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno 

vigente) e se constatando haver número legal para o início dos 

trabalhos, conforme dispõe o Artigo 106, da já citada 

Resolução, eis que se encontravam presentes os Srs. 

Vereadores: Ademir Souza Floretti Junior (01), Cinoê Duzo 

(02), Dirceu da Silva Paulino (03), Geraldo Vicente Bertanha 

(04), João Victor Coutinho Gasparini (05), Joelma Franco da 

Cunha (06), Lúcia Maria Ferreira Tenório (07), Luis Roberto 

Tavares (08), Luzia Cristina Cortes Nogueira (19), Mara 

Cristina Choquetta (10), Márcio Evandro Ribeiro (11), 

Marcos Antônio Franco (12), Marcos Paulo Cegatti (13), 

Orivaldo Aparecido Magalhães (14), Sônia Regina Rodrigues 

Módena (15) e Tiago César Costa (16) e ausência do vereador 

Alexandre Cintra. Conforme, aliás, se vê das respectivas 

assinaturas apostas na Folha de Presença - Registro de 

Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões da 

Câmara, anexa ao final da presente ata, a Sra. Presidente deu 

por iniciados os trabalhos da presente sessão. Posto isto, 

conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo 106, da 
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citada Resolução, convidou a Vereadora Lúcia Maria Ferreira 

Tenório para que procedesse a leitura de um trecho da Bíblia 

Sagrada. Cumprida dita providência, dando por iniciada a 

parte reservada ao “EXPEDIENTE”. Na sequência, a 

senhora presidente deu ciência à Casa, através de leitura, da 

seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 165 de 2022, de autoria 

do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 117/2022, datada de 

27/10/2022, objeto do Ofício nº 117/2022, de igual data, 

“Dispondo sobre alteração Da lei nº 6.296, de 30 de março de 

2021, que criou o passe social temporário. ”; (ao exame das 

Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do 

Regimento Interno); 2. Projeto de Lei nº 166 de 2022, de 

autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 118/2022, datada de 

03/11/2022, objeto do Ofício nº 118/2022, de igual data, 

“Autorizando o Município de Mogi Mirim pelo Poder 

Executivo, a firmar termo de parceria com o 197º GRUPO 

ESCOTEIRO ENCANTO DAS MATAS, e dando outras 

providências. ”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Artigo 49, § 1º do Regimento Interno); 2. Projeto de 

Lei nº 167 de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 119/2022, 

datada de 07/11/2022, objeto do Ofício nº 119/2022, de igual 

data, “Dispondo sobre desafetação e doação à fazenda Pública 

do Estado de São Paulo de área de terreno de propriedade do 

Município de Mogi Mirim, para fins de implantação de 

Unidade Escolar Estadual. ”; (ao exame das Comissões 

Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do Regimento 

Interno); Ato contínuo, a Sra. Presidente submeteu à 

apreciação e votação dos nobres Vereadores os seguintes 

REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa (aprovados 

pela Casa): nºs. Requerimento Nº 480/2022 - Assunto: 

REQUER AFASTAMENTO DO VEREADOR MARCOS 

ANTONIO FRANCO DA 37ª SESSÃO ORDINÁRIA 

REALIZADA NO ÚLTIMO DIA 31 DE OUTUBRO DE 

2022, CONFORME ATESTADO MÉDICO EM ANEXO, 
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COM BASE NOS ARTIGOS 81, I, “A” 156, I, 167, 

PARÁGRAFO 1º, DA RESOLUÇÃO Nº 276/2021 DO 

REGIMENTO INTERNO VIGENTE. Autoria: MARCOS 

ANTONIO FRANCO. Colocado a votos em sessão de hoje, 

foi aprovado por todos os presentes o  requerimento. Fez uso 

da palavra o vereador Geraldo Vicente Bertanha pedindo para 

quer fosse consultado o douto plenário para que a leitura e 

votação dos requerimentos e moções fosse realizada em bloco. 

Após consulta o pedido foi aprovado por unanimidade. Fez 

uso da palavra o vereador Ademir Souza Floretti Junior para 

que fizesse a leitura das moções 361, 362 e 363 na íntegra. 

Após consulta o pedido foi aprovado por todos os presentes. 

Requerimento Nº 481/2022 - Assunto: REQUEIRO A 

ALTERAÇÃO DA DATA DA 39ª SESSÃO ORDINÁRIA 

PARA O DIA 21 DE NOVEMBRO DE 2022, LOGO APÓS 

O TÉRMINO DA 40ª SESSÃO ORDINÁRIA. Autoria: 

MARCOS PAULO CEGATTI. Requerimento Nº 482/2022 - 

Assunto: SOLICITAÇÃO AO EXCELENTÍSSIMO 

PREFEITO DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, JUNTO 

AO SETOR RESPONSÁVEL INFORMAÇÕES SOBRE A 

SITUAÇÃO ATUALIZADA DE TODOS OS 

LOTEAMENTOS IRREGULARES E CLANDESTINOS DA 

CIDADE DE MOGI MIRIM. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Requerimento Nº 483/2022 - Assunto: 

REQUEIRO À EMPRESA ELEKTRO QUE REALIZE 

PODA DE ÁRVORE LOCALIZADA NO PASSEIO 

PÚBLICO DO LAGO DO LAVAPÉS PRÓXIMO A 

ROTATÓRIA DA AVENIDA LUIZ GONZAGA DE 

AMOEDO CAMPOS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Requerimento Nº 484/2022 - Assunto: Requer ao prefeito 

Paulo de Oliveira e Silva que, por meio da Secretaria da 

Esporte, Juventude e Lazer, apresente informações sobre as 

avarias que ocorreram no telhado do vestiário do Núcleo 

Integrado de Atividades Sociais (NIAS) “Vereador Antônio 

Carlos Guarnieri (Toca)”, no Bairro Mogi Mirim II, e também 

sobre a manutenção deste local, que foi revitalizado em 2020. 

Autoria: LUCIA MARIA FERREIRA TENÓRIO. 
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Requerimento Nº 485/2022 - Assunto: Requer que seja 

encaminhada ao excelentíssimo senhor Prefeito municipal, 

minuta de Projeto de Lei abordando mudanças na Lei 

Ordinária n°4.704/09. Autoria: JOÃO VICTOR COUTINHO 

GASPARINI, LUIS ROBERTO TAVARES. Requerimento 

Nº 486/2022 - Assunto: Reitero a indicação nº 655/2022 ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, 

por meio de sua secretaria competente, para que realize a 

limpeza das cacimbas de Mogi-Mirim/SP. Autoria: 

ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES. Requerimento Nº 

487/2022 - Assunto: Reitero a indicação nº 664/2022 ao 

Excelentíssimo Sr. Prefeito Doutor Paulo de Oliveira e Silva, 

por meio de sua secretaria competente, para que realize a 

instalação de uma nova Rua, paralela à Avenida Luiz Pilla no 

distrito de Martim Francisco, a fim de que o fluxo de veículos 

também seja direcionado para esta nova rua, tendo em vista o 

congestionamento do trânsito.  : ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHÃES Requerimento Nº 488/2022 - Assunto: Requer 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e 

Silva, através da secretaria competente, informações sobre a 

arrecadação e utilização dos recursos arrecadados pelo 

município com o Imposto Territorial Rural (ITR) nos últimos 

três anos, bem como a cópia do Convênio celebrado com a 

União para exercer as atribuições de fiscalização, lançamento 

de ofício e cobrança do referido imposto. Autoria: JOELMA 

FRANCO DA CUNHA Requerimento Nº 489/2022 - Assunto: 

Reitero os requerimentos nº 404 e 357 de 2022, tendo em vista 

a inconsistência da resposta encaminhada (conforme maiores 

esclarecimentos anexos); ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Dr. Paulo de Oliveira e Silva, para que por meio de sua 

secretaria competente, preste informações sobre; se a 

prefeitura municipal de Mogi-Mirim/SP passou a recolher 

contribuições previdenciárias com o ajuste da alíquota, 

conforme determinado pela Emenda Constitucional nº 103 de 

2019; de todos os seus funcionários, ou seja, dos estatutários, 

ocupantes de cargo político, comissionados e celetistas, e em 

caso positivo, em que data iniciou-se os descontos com o 
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respectivo ajuste dos funcionários de cada regime. Autoria: 

ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES Requerimento Nº 

490/2022 - Assunto: REQUER INFORMAÇÕES A 

RESPEITO DO ATENDIMENTO DE MÉDICOS 

PEDIATRAS NO MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR Requerimento Nº 

491/2022 - Assunto: REQUER INFORMAÇÕES A 

RESPEITO DAS MEDIDAS ADOTADAS PELA 

SECRETARIA COMPETENTE NO QUE DIZ RESPEITO 

AO COMBATE ÀS ENCHENTES NO MUNICÍPIO. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR Requerimento Nº 

492/2022 - Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE OS 

PROCEDIMENTOS A SEREM ADOTADOS PELOS 

TEMPLOS RELIGIOSOS QUE REALIZAM SUAS 

ATIVIDADES EM IMÓVEIS LOCADOS PARA QUE 

POSSAM USUFRUIR DA ISENÇÃO DO IPTU NO ANO 

DE 2023. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Requerimento Nº 493/2022 - Assunto: Requer ao 

Departamento Regional de Saúde de São João da Boa Vista 

(DRS XIV), informações sobre os números de procedimentos 

de radioterapia realizados por cidadãos de Mogi Mirim nos 

últimos três meses. Autoria: JOELMA FRANCO DA 

CUNHA. Requerimento Nº 494/2022 - Assunto: REQUER 

AUDIÊNCIA PÚBLICA A SER REALIZADA NO DIA 25 

DE NOVEMBRO, ÀS 18 HORAS NO PLENÁRIO DA 

CÂMARA MUNICIPAL, COM A FINALIDADE DE 

DISCUTIR SOBRE O SISTEMA ELETRÔNICO DE 

VOTAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM, 

COM COLOCAÇÃO DE TELEVISOR NO PLENÁRIO. 

Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA. 

Colocado a votos em sessão de hoje, EM BLOCO foi 

aprovado por todos os presentes os  requerimentos. Na 

sequência, a Sra. Presidente deu por aprovadas, conforme 

deliberação do Plenário, as seguintes INDICAÇÕES 

endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: Indicação Nº 713/2022 

- Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Dr. Paulo 

de Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria competente, 
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que realize a limpeza e retirada dos matos do Leito Carroçável 

situado na Rua Albert Sabin, Mogi Mirim/SP. Autoria: 

ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES. Indicação Nº 

714/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

INSTALAÇÃO DE PLACA DE PROIBIDO JOGAR LIXO 

NA ÁREA VERDE LOCALIZADA NA RUA GASTÃO 

PINHO, ESQUINA COM A RUA STEVENSON DO 

NASCIMENTO, NO JARDIM PARQUE REAL II. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 715/2022 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

MANUTENÇÃO NAS RUAS SEM PAVIMENTAÇÃO DO 

PARQUE DAS LARANJEIRAS, EM ESPECIAL A RUA 

ANÍLTON SILVA. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 716/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE OPERAÇÃO TAPA BURACOS, PRÓXIMO AO 

ENTRONCAMENTO ENTRE A AVENIDA DR. JOÃO 

AVANCINI E A RUA JOSÉ POLETINI NO MOGI MIRIM 

II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

717/2022 - Assunto: ASSUNTO: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA OPERAÇÃO 

TAPA BURACO NA RUA VEREADOR DANIEL 

MANARA – BAIRRO PARQUE DA IMPRENSA. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

718/2022 - Assunto: ASSUNTO: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA OPERAÇÃO 

TAPA BURACO NA RUA AUGUSTO BIANCHI, 

CRUZAMENTO COM A AVENIDA ALCINDO BARBOSA 
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– PARQUE DA IMPRENSA. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 719/2022 - Assunto: 

ASSUNTO: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACO NA RUA 

BENEDITO BRANCO DE ABREU, CRUZAMENTO COM 

A RUA JOSÉ DA CUNHA CLARO – BAIRRO PARQUE 

DA IMPRENSA. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 720/2022 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL, DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A MANUTENÇÃO NA 

SINALIZAÇÃO DE SOLO DO PONTO DE ÔNIBUS 

SITUADO NA AVENIDA PEDRO BOTESI, EM FRENTE A 

LOJA HAVAN, SENTIDO BAIRRO-CENTRO - REGIÃO 

NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Indicação Nº 721/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL, DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, A MANUTENÇÃO NA SINALIZAÇÃO 

DE SOLO DO PONTO DE ÔNIBUS SITUADO NA 

AVENIDA PEDRO BOTESI, AO LADO DO MURO DO 

CEMITÉRIO, SENTIDO BAIRRO-CENTRO, PRÓXIMO 

AO NUMERAL 1064 - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 722/2022 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO 

DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO A MANUTENÇÃO NA CALÇADA DA UBS 

SANTA CLARA, DEFRONTE AO PONTO DE ÔNIBUS DA 

AVENIDA PEDRO BOTESI - REGIÃO NORTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

723/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO, 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A TROCA DE LÂMPADA 

DO POSTE LOCALIZADO NA RUA JOSÉ LOVO, 
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BAIRRO JARDIM AURORA, DEFRONTE AO NUMERAL 

64, TUCURA - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 724/2022 - 

Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Dr. Paulo 

de Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria competente, a 

contratação de professores de apoio para a EMEB Profª 

Cleusa Marilene Vieira de Mello. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHÃES. Indicação Nº 725/2022 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO, DR. PAULO 

DE OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, A TROCA DE LÂMPADA DO POSTE 

LOCALIZADO NA RUA ANGELINO MARIOTONI, 

BAIRRO JARDIM SANTA HELENA, DEFRONTE AO 

NUMERAL 310 – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 726/2022 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO, DR. PAULO 

DE OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, A TROCA DE LÂMPADA DO POSTE 

LOCALIZADO NA RUA JOSÉ MATHIAS, DEFRONTE AO 

NUMERAL 210, TUCURA - REGIÃO NORTE. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

727/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO, 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR MEIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A TROCA DE LÂMPADA 

DO POSTE LOCALIZADO NA RUA CHILE, DEFRONTE 

AO NUMERAL 150, VILA UNIVERSITÁRIA - REGIÃO 

LESTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. A 

seguir, a senhora Presidente submeteu à apreciação e votação 

dos nobres Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à 

Mesa (aprovadas pela Casa): Moção Nº 359/2022 - Assunto: 

Moção de pesar com um minuto de silêncio, pelo falecimento 

do ex-professor Sr. Armando Soares da Costa Cordeiro, 

ocorrido no dia 30 de outubro de 2022. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHÃES. Moção Nº 360/2022 - 

Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 

PELOS 10 ANOS DA SYRIUS MEDICAL GROUP Autoria: 

LUCIA MARIA FERREIRA TENÓRIO. Moção Nº 361/2022 
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- Assunto: MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES 

E APLAUSOS AO SENHOR TARCÍSIO DE FREITAS, 

PELA VITÓRIA NO 2º TURNO DAS ELEIÇÕES PARA 

GOVERNADOR DO ESTADO DE SÃO PAULO. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Moção Nº 362/2022 

- Assunto: MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES 

E APLAUSOS PELOS À IGREJA “LEÃO DE JUDÁ E O 

CORDEIRO” PELA CELEBRAÇÃO DE SEU 1º 

ANIVERSÁRIO, COMEMORADO NO DIA 1 DE 

NOVEMBRO DE 2022. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Moção Nº 363/2022 - Assunto: 

MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS À EQUIPOTÊNCIA - ENTIDADE 

FILANTRÓPICA E ASSISTENCIAL, PELA 

PARTICIPAÇÃO NO DESFILE CÍVICO DO DIA 22 DE 

OUTUBRO COM O TEMA “ESTATUTO DA CRIANÇA E 

DO ADOLESCENTE”. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Colocado a votos em sessão de hoje, 

EM BLOCO, foi aprovado por todos os presentes as moções. 

A seguir, a Sra. Presidente colocou à disposição dos Srs. 

Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: 

Ofício/CDHU/CG/1.01.00/2.00.00/191 /2022 REF.: Ofício n.º 

CM/GP Nº 38/2022 – Requerimento nº 43/2022. Ofícios nºs 

659, 660, 661, 662, 663, 664, 665, 666, 667, 668, 669, 670, 

671, 672, 673, 674, 675, 676, 677, 678, 679, 680, 681, 682, 

683, 684, 685, 686, 687, 688. datados de 03, 04 e 07 de 

novembro de 2022, todos subscritos pelo Chefe de Gabinete 

do Prefeito Municipal, Állan Rodrigues Alves, 

respectivamente, respondendo a respeito da Indicação nº 

902/2021; Indicação nº 581/2021; Indicação nº 557/2021; 

Indicação nº 914/2021; Indicação nº 212/2022; Indicação nº 

268/2022; Indicação nº 277/2022; Indicação nº 583/2021; 

Indicação nº 512/2022; Indicação nº 609/2022; Requerimento 

466/2022; Requerimento 442/2022; Requerimento 464/2022; 

Requerimento 432/2022; Requerimento 461/2022; 

Requerimento 455/2022; Requerimento 437/2022; Indicação 

nº 676/2022; Indicação nº 198/2022; Indicação nº 064/2022; 
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Indicação nº 169/2022; Indicação nº 096/2022; Indicação nº 

267/2022; Indicação nº 327/2022; Indicação nº 441/2022; 

Indicação nº 446/2022; Indicação nº 707/2022; Indicação nº 

682/2022; Indicação nº 229/2021; Indicação nº 316/2021, 

desta Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos senhores 

vereadores interessados); (arquive-se após dar ciência aos Srs. 

Vereadores.) Conforme aprovação do requerimento nº 

478/2022 de autoria do vereador Orivaldo Aparecido 

Magalhães, convocando o diretor da empresa ELEKTRO para 

o comparecimento na sessão de hoje, no dia 07 de novembro 

de 2022, com a finalidade de prestar esclarecimentos a 

respeito do serviço público de energia elétrica prestado nessa 

cidade o presidente Geraldo Vicente Bertanha pediu que o 

presidente da empresa adentre ao plenário juntamente com o 

vereador Magalhães. Fez uso da palavra o vereador Orivaldo 

Aparecido Magalhães pedindo que o secretário de meio 

ambiente Oberdan Quaglio e também o secretário de serviços 

Hernani Gragnanello. Este vereador disse que a motivação 

deste requerimento se deu em função dos moradores das 

Chácaras Sol Nascente, São Francisco, Planalto Bela Vista e 

do distrito de Martim Francisco, estes moradores têm algumas 

reclamações a fazer, pois estes bairros estão com falta de 

energia ocasionalmente. Este vereador chamou para que 

adentre ao plenário a senhora “Izildinha” presidente da 

associação de moradores do bairro Sol Nascente para que 

respondesse um questionamento. O vereador Magalhães 

perguntou a senhora Izildinha se o problema de queda de 

energia foi resolvido em seu bairro e se a empresa ELEKTRO 

realizou a poda de árvores que estavam encostando nos fios. A 

presidente respondeu dizendo que o problema de queda de 

energia ainda não foi resolvido pois este problema persiste, 

porém, a poda das árvores aconteceu e este problema foi 

resolvido, porém a retirada dos galhos era por parte da 

prefeitura e ficou cerca de 02 meses para ser retirado, a 

senhora presidente apontou que os moradores reclamaram 

sobre como foram feitos esses cortes nas árvores também. Em 

seguida este vereador questionou ao secretário do meio 
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ambiente se essas podas de árvore foram feitas de maneira 

correta. Em seguida o secretário de meio ambiente Oberdan 

Quaglio fez uso da palavra corrigindo a fala anterior e dizendo 

que não existe acordo da prefeitura com a ELEKTRO para que 

a prefeitura retire as podas das árvores, tanto a poda e o 

material podado em contato com a rede elétrica são uma 

obrigação da ELEKTRO. Continuando com sua fala o 

secretário disse que quem faz as podas são eletricistas que não 

possuem o treinamento adequado para que realizem estas 

podas de árvores e para isso o município tem alguns passos a 

serem tomados, primeiro é a regularização da lei e fazer com 

que as empresas e as pessoas que fazem as podas passarem 

por um treinamento para que realizem de maneira correta este 

serviço. A partir do momento que a lei for aprovada, a sua 

fiscalização será feita com mais rigor assim a empresa terá que 

se adequar as normas e o procedimento será desta forma: os 

profissionais passarão por um treinamento e certificação de 

manejo da arborização do município e terão prazos rigorosos 

para retirada dos materiais. Em seguida o vereador Magalhães 

questiona o secretário de serviços sobre o prazo para a troca 

de lâmpadas nos bairros citados. O secretário responde 

dizendo que prazo o término deste serviço é de cerca de 02 

dias, pois já está em seu fim toda a substituição por lâmpadas 

LED. Em seguida este vereador levou seu questionamento ao 

senhor André, representante da empresa ELEKTRO, 

questionando-o sobre o motivo da demora para que fosse 

retirado o material das podas das árvores. Em seguida, o 

representando da empresa ELEKTRO, fez uso da palavra 

dizendo que quando a árvore chega na rede elétrica é um 

problema que precisa ser evitado e não somente resolvido, 

após os últimos temporais esta empresa teve muito trabalho 

para repor e resolver os problemas de energia dos clientes. O 

representando ressaltou a importância de o munícipe tentar 

cuidar de sua árvore para que não chegue na rede elétrica, pois 

no momento que tocar na rede a responsabilidade passa a ser 

da empresa ELEKTRO, mas os dados começam a ser maiores 

e a periculosidade aumenta. Em seguida o vereador Magalhães 
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disse que a reclamação no município está generalizada, e que 

alguns munícipes têm reclamado e apontado que quando era 

outra empresa que cuidava da energia, as podas era feitas e 

não ocorria tantas quedas de energia. A principal demanda da 

população é que seja cumprido o contrato à risca. Este 

vereador reforça que o que gostaríamos de ter nesta cidade é 

uma empresa que fizesse a verificação do redimensionamento 

de energia de Mogi Mirim, uma empresa que fizesse uma 

verificação de todos os transformadores. Pois temos ciência de 

que a nossa rede elétrica está precária, questionou novamente 

quando vamos ter um serviço que podem as árvores no tempo 

correto para que não aconteça de ficarmos sem energia. A 

população de Mogi Mirim exige que seja tomada uma 

providência para esses problemas, já que principalmente em 

alguns bairros os moradores estão sendo prejudicados pela 

falta de energia. O vereador Magalhães citou mais um 

problema apresentado pela população que foi o “Call Center” 

que não fornece um serviço preciso para informar o prazo de 

retorno da energia elétrica. Em seguida este vereador 

questionou mais uma vez o representante da ELEKTRO 

perguntando o que ele poderia dizer a respeito do sistema 

elétrico da cidade como um todo e da resolução dos problemas 

citados. O representando da empresa ELEKTRO disse que de 

fato um processo não é o que a empresa precisa e gostaria e 

sim que a energia seja fornecida de maneira correta. A grande 

oportunidade em conjunto com a parceria com a prefeitura é 

aumentar este volume de podas de árvores, verificar os bairros 

citados e sempre manter o relacionamento próximo com a 

prefeitura para que as podas sejam feitas corretamente e não 

apenas as de livramento que são emergenciais e, portanto, 

podem não ser as melhores, mas sempre buscando trazer mais 

apoio para essas podas e mais importante que isso que não se 

torne um ciclo infinito pois as podas de hoje daqui um 

determinado tempo irá tocar na rede novamente. Em seguida o 

secretário fez uso da palavra dizendo sobre a cobertura vegetal 

do município, os bairros citados pelo vereador são exemplo 

em cobertura vegetal a serem seguidos no resto da cidade, o 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

13 

secretário pediu para o representante da empresa ELEKTRO 

fornecesse o relatório sobre os pontos que as árvores estão 

encostando na rede elétrica para que o município fizesse um 

estudo em conjunto para averiguar as possibilidades para que 

diminua em relação as podas, e as árvores mantidas de forma a 

manter a cobertura vegetal e ainda assim um investimento na 

rede elétrica. Por fim reforçou que se conseguirmos trabalhar 

em conjunto e entendermos onde são os pontos prioritários 

para a rede elétrica e o que será possível fazermos em 

conjunto para melhorar a rede e a qualidade de vida desses 

bairros e da população no geral assim conseguiremos avançar 

em melhorias. Em seguida o senhor Ademir residente do 

bairro Chácaras Sol Nascente fez uso da palavra apontando 

inconsistências nas podas de árvores realizas pela ELEKTRO 

pois a empresa é limitada a cortar apenas o que encosta na 

rede, porém havia galhos as redor que era evidente que iria 

danificar em um futuro próximo mas ai teria que ser a 

prefeitura,  o que torna o serviço mais demorado e 

burocrático, o munícipe deu a sugestão de um serviço 

unificado ou com fiscais da prefeitura para que isso seja 

resolvido, em seguida apontou mais alguns problemas na 

energia como interrupções e instabilidade que teve como 

consequência a desconfiguração de aparelhos  e tais 

instabilidades pode ocasionar danos se persistirem, apontou 

sua insatisfação com o Call Center também. Em seguida o 

representando da empresa ELEKTRO disse que irá levar essas 

reclamações para o setor de atendimento para verificar, porém 

qualquer pessoa pode ligar para reportar falta de energia ou 

reclamação, e somente o titular pode efetuar uma alteração em 

sua conta. Em seguida o senhor Rafael gestor da ELEKTRO e 

prestou esclarecimento sobre o tipo de poda que é realizado, 

que é uma poda de livramento, este tipo não é uma poda 

bonita esteticamente, o estilo usado é a poda em V, nos bairros 

que ocorreram reclamações as árvores são de grande porte por 

um lado precisaríamos fazer uma poda extensiva, porém 

também não podemos diminuir muito a cobertura vegetal. Em 

seguida o secretário respondeu a fala do gestor dizendo que 
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em algumas árvores esta pode de livramento não é suficiente e 

não é correta por isso precisa de orientação por parte do poder 

público e será assim que trabalharemos daqui para frente 

orientando para que realizem da maneira correta. Temos que 

coordenador com a ELEKTRO para que as podas sejam 

cuidadosas, para que livrem a rede, mas mantenham o cuidado 

com as árvores e com o meio ambiente pois também é 

necessário. Em seguida a senhora presidente abriu a fala para 

todos os vereadores com o tempo de 2 minutos para cada um 

realizarem perguntas tanto para a ELEKTRO quanto aos 

secretários. O Vereador Ademir Souza Floretti Junior fez uso 

da palavra questionando que esses problemas apresentados 

também estão acontecendo em outras áreas da cidade e no 

bairro Parque do Estado II uma pessoa pagou para um serviço 

privado em uma função que não era. O vereador perguntou se 

diante de requerimentos e outras solicitações se a empresa 

monta um cronograma para realização dos trabalhos? Quantas 

equipes habilitadas existem hoje para execução deste tipo de 

serviço? Os requerimentos desta casa de leis têm chegado até 

vocês da ELEKTRO? Quem é o responsável por responder 

estes requerimentos? Existe algum tipo de limite mínimo para 

os galhos entrando nos fios para que haja a intervenção da 

Elektro? Sobre os postes com problemas na estrutura, quem é 

o responsável pela troca? Quanto tempo demora para ser feito 

o serviço? Em seguida o representando a empresa Elektro 

começou respondendo as perguntas do vereador Ademir 

dizendo que as equipes são multifuncionais e podem a 

qualquer momento resolver uma poda de árvore. Sobre os 

requerimentos foi dito que tem um portal na internet que deve 

ser encaminhado os requerimentos e é pedido uma foto do 

local para que se faça uma avaliação. Continuando com as 

perguntas do vereador Ademir, o representando responde 

sobre a distância dos galhos que a partir de 1.5M na rede 

primária e para rede secundária 2M de distância. Fez uso da 

palavra o vereador Geraldo Vicente Bertanha questionando o 

senhor André representante da ELEKTRO sobre o bairro Vila 

Aurea, sobre um transformador em especifico daquela 
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localidade que aparenta ser muito antigo, já que tem mal 

funcionamento e para de funcionar ocasionalmente com 

ventos ou mudança no tempo, então questionou o que poderia 

ser feito por aquela localidade que conta com clinicas, 

empresas de rádio e sofrem muitos prejuízos com as quedas de 

energia. O senhor André respondeu que o tempo de vida útil 

de um transformador é bem grande e se ocorre desligamento é 

por segurança, então o que precisa ser feito é uma verificação 

para identificar algum problema na rede que pode nem ser o 

transformador, afirmou que irá anotar o endereço e levar para 

sua equipe analisar o setor do transformador. Fez uso da 

palavra o vereador Luis Roberto Tavares realizando duas 

perguntas, uma delas sendo quais são prioridades na hora de 

restabelecer quedas de energia? Levou um questionamento 

direcionado a secretaria de meio ambiente, perguntando quais 

são os tipos de árvores próprias para calçada e se há esse tipo 

de informativo para população quais árvores podem ser 

plantadas em calçadas e quais não podem. O senhor André 

disse que as prioridades são área da saúde e água e esgoto, 

tudo o que se refere a área da saúde e tratamento de água e 

esgoto. Em seguida com prioridade alta está quando existe 

risco de morte, indicação de algum cabo partido ou se existe 

algum poste com problemas em sua estrutura ou corroído, 

caso exista o técnico fará uma avaliação, sendo contatado 

emergencial será feito a troca o mais rápido possível. O 

secretário foi responder à pergunta do vereador dizendo que 

depende do tamanho da calçada e se tem rede elétrica em 

cima, são variáveis a serem consideradas. Existe uma 

recomendação a ser seguida que o comprimento tem que ser o 

dobro da largura do espaço arvore, porém, uma recomendação 

precisa para isso precisa ser verificado o local. Fez uso da 

palavra o vereador Marcos Paulo Cegatti relatando que foi 

colocado um transformador novo na região da 22 de outubro e 

do bairro Inocop, contudo é constatado muitas quedas de 

energia na madrugada e por ser uma região com a rede nova 

não era para acontecer, o que poderia ser feito para que isso 

diminua? O senhor André responde que o que tinha que ser 
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feito para atender aquela região e o novo prédio foi feito, eles 

têm que entender o que está causando as quedas e se preciso 

for realizar melhorias algumas melhorias, mas em questão de 

equipamentos já está correto. Fez uso da palavra a vereadora 

Joelma Franco da Cunha questionando se empresas que 

utilizam de forma ilegal da rede elétrica, como por exemplo 

telecomunicações ou empresas ilegais que se utilizam dos 

postes se isso afeta o abastecimento de energia para a cidade e 

se tem regramento e fiscalização para isso? Perguntou ao 

município se podemos aprimorar o cronograma de podas de 

árvores para que elas aconteçam antes de encostar na rede de 

alta tensão? Podemos aprimorar em conjunto com os institutos 

de meteorologia que determina as épocas do ano de maiores 

florescimentos das árvores? Se podemos aprimorar sem que 

haja prejuízo aos cofres públicos? O senhor André começou a 

resposta dizendo que na pandemia muitas dessas empresas 

procuraram a Elektro, mas que ainda há clandestino e existe a 

possibilidade de identificação e esse serviço precisa melhorar 

pois como os clandestinos oferecem um serviço mais barato 

há demanda mas existe o risco, porém a população não sabe, 

então precisamos sim melhorar a identificação desses 

clandestinos pois também afetam a falta de energia já que 

alguns deles cortavam fios e prejudicavam a rede. O secretário 

foi responder à pergunta da vereadora Joelma dizendo que o 

município já possui uma equipe que faz o cronograma e 

organiza de acordo com a necessidade do município. Fez uso 

da palavra a vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório relatando 

que em uma grande chuva que ocorreu alguns dias anteriores 

o condomínio onde esta vereadora mora e alguns trechos ao 

redor chegaram a ficar 29 horas sem energia elétrica. Esta 

situação foi além do absurdo pois estragaram mantimentos e 

muitas pessoas sofreram com esta demora do retorno de 

energia. O senhor André foi comentar o fato dizendo que neste 

dia a situação estava bem conturbada, pois o temporal tinha 

sido muito forte e a cidade enfrentava diversas ocorrências de 

falta de energia algo que foi além do esperado, pois sempre 

recebemos um boletim meteorológico e o temporal superou 
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causando diversas ocorrências, em conjunto com as 

prioridades que já estavam sendo atendidas portanto foi uma 

situação atípica, uma exceção, realmente não é comum uma 

demora de 29 horas para restabelecer a energia porém a 

situação toda deste dia foi bem complicada. Em seguida a 

senhora Izildinha, munícipe, fez uso da palavra perguntando 

quem de fato recolhe os galhos das podas de árvore? 

Questionou e apontou o fato de que no bairro Sol Nascente 

teve um grande número de aumento de moradores e 

recentemente empresas também, sua pergunta foi se rede 

elétrica está apta para atender este novo número de moradores 

e trabalhadores do bairro? O senhor André explicou que a 

responsabilidade de recolher a poda de árvore quando 

encostou na rede é da empresa Elektro.  Quando há um 

aumento no bairro a rede é instalada para atender a todos, o 

que não pode acontecer é uma instalação nova atrapalhar o 

vizinho, caso isso ocorra iremos investigar para melhorar. Em 

seguida o vereador Magalhães fez suas considerações finais 

direcionando sua palavra primeiramente ao secretário pedindo 

que fizesse um programa de conscientização para a população 

sobre as árvores e os tipos de árvores recomendados para cada 

localidade e não fosse plantado árvores de grande porte em 

regiões que estão embaixo da rede elétrica. Apontou que a 

empresa em sua visão não fez ou precisa fazer os 

investimentos necessário na rede da cidade; pediu que tivesse 

uma solução definitiva para fios desencapados, continuou sua 

fala pedindo que a empresa tenha atenção no município pois 

os problemas são recorrentes nesses bairros específicos que 

aqui foram citados. As justificativas aqui apresentadas estão 

ficando mais difíceis de serem aceitas reforçou o vereador 

Magalhães em sua fala; disse que irá fazer uma pesquisa de 

satisfação com os munícipes, entrar com um abaixo assinado e 

utilizar dos meios que a promotoria pública orientou. Em 

seguida questionou qual o prazo estimado que empresa 

Elektro daria para que todos esses problemas apresentados 

hoje fossem resolvidos? Em seguida convidou o senhor André 

para que fizesse suas considerações finais e respondesse à 
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questão do prazo e assim o representando da empresa fez uso 

da palavra dizendo a respeito dos investimentos na rede 

garantindo que irão continuar a fazer os investimentos. Sobre 

o prazo questionado pelo vereador o representante sugeriu que 

fosse feita uma avaliação desses bairros, para que seja 

identificada o serviço necessário nesses bairros para que assim 

consigam estipular um prazo; neste momento foi estipulado o 

prazo de pelo menos 15 dias para que pudessem fazer esta 

avaliação dos 04 bairros citados. Em seguida o vereador 

Magalhães e a senhora Presidente agradeceram o 

representando da Elektro o senhor André Fernandes, em 

conjunto com o engenheiro Rafael Henrique, agradeceram o 

secretário de meio ambiente Oberdan e a senhora Izildinha 

representando dos moradores das chácaras Sol Nascente. Fez 

uso da palavra o vereador Luis Roberto Tavares pedindo que 

fosse feita a fala somente no momento final. Após votação foi 

aprovado o pedido com quinze (15) votos favoráveis e um 

(01) voto contrário. Não havendo mais proposituras, ou 

quaisquer outros documentos, para serem levados ao 

conhecimento do Plenário, a Sra. Presidente facultou o uso da 

palavra no “Expediente”, anunciando os oradores inscritos, 

conforme § 6º, do Artigo 111, do Regimento Interno. Não 

havendo mais oradores inscritos, a Sra. Presidente suspendeu 

a Sessão às 20h45, conforme o disposto no Artigo 105, da 

Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno vigente). 

Decorrido o interstício regimental a que se refere o citado 

dispositivo e depois de nova chamada nominal dos srs. 

Vereadores, conforme o disposto no Artigo 112, § 1º, da já 

citada Resolução, ao fim da qual se constatou a presença de 16 

vereadores e ausência do vereador Alexandre Cintra, a seguir 

a Sra. Presidente deu por iniciados os trabalhos da “ORDEM 

DO DIA”, submetendo à apreciação da Casa o que segue: EM 

TURNO ÚNICO, “ex-vi” do disposto no § 1º, inciso I, do 

Artigo 171 do Regimento Interno.  1. Projeto de Lei nº 139, 

de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, “autorizando a 

Empresa J.B. Assessoria Empresarial e Participações Ltda. a 

negociar seus direitos adquiridos no Processo Licitatório de 
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Concorrencia Pública n° 001/2015, junto a Empresa Elias 

Silva Terra EPP”. Pareceres das Comissoes de Justiça e 

Redação e de Exames de Assuntos Industriais e Comerciais. 

Colocado a votos em sessão de hoje, foi aprovado por todos os 

presentes o  projeto. 2. Projeto de Lei nº 163, de 2022, de 

autoria do Prefeito Municipal, “autorizando o Município de 

Mogi Mirim, pelo Poder Executivo, a celebrar o Acordo de 

Cooperação Técnica e outras avenças com o SERVIÇO 

SOCIAL DA INDÚSTRJA (SESI), DEPARTAMENTO 

REGIONAL DE SÃO PAULO, e dando outras providencias". 

Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação; de 

Educação, Saúde, Cultura, Esporte. e Assistência Social e de 

Obras, Serviços Públicos e Atividades Privadas. Fez uso da 

palavra o vereador João Victor Coutinho Gasparini dizendo 

que este convênio é sem custo para a municipalidade, que 

promove atividades complementares de formação aos 

professores da rede podendo ser de forma online ou 

presencial. Colocado a votos em sessão de hoje, foi aprovado 

por todos os presentes o  projeto.  “ex-vi” do disposto no § 

1º, inciso III, alinea "d", do Artigo 171 do Regimento 

Interno. 3. Projeto de Lei nº 158, de 2022, de autoria do 

Vereador Luis Roberto.Tavares, “dando denominação oficial a 

Rua 03 do loteamento Village do Bosque, localizado no bairro 

do Mirante de “RUA CLEONICE DE ARAUJO FREIRE””. 

Pareceres das Comissões de Denominação de Vias e 

Logradouros Públicos e de Justiça e Redação.  Colocado a 

votos em sessão de hoje, foi aprovado por todos os presentes o  

projeto.  Finda a pauta constante da “Ordem do Dia”, a Sra. 

Presidente passou, desde logo, à parte dos trabalhos reservada 

à “EXPLICAÇÃO PESSOAL”, conforme determinam os 

Artigos 114 e 115 da Resolução nº 276/2010 (Regimento 

Interno vigente).  Fez uso da palavra a vereadora Joelma 

Franco da Cunha contando um episódio lamentável sobre o 

Mogi Mirim Esporte Clube e sua diretoria, a presidência do 

clube está cometendo um estelionato social e moral contra a 

população de Mogi Mirim. Fez uso da palavra a vereadora 

Lúcia Maria Ferreira Tenório compartilhando com todos que 
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no sábado passado foi inaugurado a nova tomografia na Santa 

Casa, que é um aparelho da melhor qualidade que irá melhorar 

os exames e qualidade do atendimento da Santa Casa. 

Comentou sim sobre as cirurgias eletivas que estão sendo 

realizadas em uma boa velocidade e atendendo quem precisa. 

Por fim deixou uma mensagem para quem puder ajudar a santa 

Casa que ajude, pois ela é nossa, é do povo é de todos. Fez 

uso da palavra o vereador Luis Roberto Tavares comentando 

sobre a felicidade da conquista do novo aparelho de 

tomografia que foi entregue a Santa Casa. Parabenizou o clube 

de motos de Mogi Mirim chamado “Os Excluídos” pelo 25º 

aniversário e seu grande evento de comemoração. Fez uso da 

palavra a vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira 

comentando também sobre o ganho que foi o novo 

equipamento de tomografia que foi entregue à Santa Casa. Fez 

uso da palavra a vereadora Mara Cristina Choquetta dizendo 

sobre a caminhada do outubro rosa, que é algo que simboliza 

o cuidado que temos que ter com saúde, mas também traz o 

símbolo das UBS todas abertas esperando as mulheres 

pedirem os exames, porém comentou sua tristeza da baixa 

adesão de mulheres pedindo os exames neste dia. Em seguida 

comentou também do aniversário do clube de motos “Os 

Excluídos” que foi uma festa muito gostosa, e da sua 

participação da chegada do aparelho de tomografia na Santa 

Casa. Fez uso da palavra o vereador Orivaldo Aparecido 

Magalhães comparando as décadas de 80, 90 e os anos 2000 

enfatizando o setor público e qualidade de vida com os dias de 

hoje. Por fim deixou sua esperança que o Brasil nunca seja 

entregue a outros países para que como “gafanhotos” venham 

retirar nossas riquezas. Fez uso da palavra a vereadora Sonia 

Regina Rodrigues Módena dizendo sobre sua felicidade com 

nova aquisição do tomógrafo; comentou sobre a aquisição do 

novo veículo para o bem-estar animal. Em seguida comentou 

sobre grande número de abandono animal que está 

acontecendo na cidade. Por fim comentou sobre a urgência da 

criação de convênios com empresas privadas para cuidar dos 

animais. Fez uso da palavra o vereador Tiago César Costa 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

21 

dizendo sobre o Poder Judiciário e como não concorda com a 

nomeação dos ministros por parte do presidente da república, 

que se tornou um tribunal político. Reforçou sua indignação 

contra a censura por parte do Judiciário. Por fim disse que 

sempre atuou como advogado e vereador respeitando seu 

código de ética. Fez uso da palavra o vereador Ademir Souza 

Floretti Junior contando um caso de uma criança com hérnia 

que a mãe procurou ajuda do vereador, esta criança está na fila 

a 1 ano e 1 mês para realizar a cirurgia de hérnia. Este 

vereador contou que depois de levar a mãe na secretaria hoje o 

processo para a cirurgia está sendo encaminhado, mas que 

ficar mais de 1 ano na fila é muita irresponsabilidade por parte 

da administração e secretaria. Fez uso da palavra o vereador 

Cinoê Duzo dizendo que muitas pessoas o tem procurado 

sobre o lazer em Martim Francisco, este vereador disse que 

solicitou a instalação da tabela de basquete naquela quadra. 

Por fim disse que neste ano irá destinar todo seu orçamento 

impositivo para cirurgias eletivas pois é uma questão de 

extrema urgência. Fez uso da palavra o vereador Dirceu da 

Silva Paulino se solidarizando com a fala da vereadora Joelma 

que corroborou com o estado triste do clube de Mogi Mirim, 

pois é algo que nos representa, mas continuou dizendo que 

devemos esperar sobre respostas dentro da legalidade dos 

acontecimentos, em seguida comentou sobre o projeto de 

assistência social em parceria com a vereadora Joelma, 

continuou dizendo que o projeto está caminhando e que irá dar 

certo um projeto importantíssimo de orientação e prevenção 

da gravidez na adolescência. Fez uso da palavra o vereador 

Geraldo Vicente Bertanha contando a respeito de um 

requerimento que fez questionando sobre o CEMIL, em 

seguida mostrou sua indignação quanto a resposta que 

recebeu. Fez uso da palavra o vereador João Victor Coutinho 

Gasparini dizendo sobre as manifestações que ocorriam em 

frente ao Tiro de Guerra, em sua fala disse que encaminhou 

requerimentos a policia rodoviária pedindo informações. Por 

fim disse que como vereador irá representar Mogi Mirim 

independente do presidente eleito e do campo ideológico. 
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Continuou dizendo que já fez um requerimento para a volta do 

passe universitário. Em seguida a vereadora Sônia Regina 

Rodrigues Módena fez uso da palavra pedindo agilidade para 

as comissões em vista do recesso do fim do ano. Como não 

houvesse mais oradores inscritos para falar em “Explicação 

Pessoal”, a Sra. Presidente determinou fosse guardado um 

respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo passamento do 

senhor ARMANDO SOARES DA COSTA CORDEIRO. 

Nada mais a se tratar, a Sra. Presidente, Vereadora Sônia 

Regina Rodrigues Módena, agradeceu a presença de todos e, 

sob a proteção de Deus, encerrou os trabalhos da presente 

Sessão às 22:20 do que, para constar, determinou a lavratura 

da presente ata, a qual, após achada conforme, discutida e 

aprovada vai, a seguir, devidamente assinada.  


